

VIVE LE VIRTUEL ?

TARA informatique : « Les collectivités ligériennes doivent se préparer à la dématérialisation totale »

Très en retard dans la Loire, la signature électronique devient en 2016 la priorité des trésoreries et TARA informatique leur apporte toute son expertise en la matière... À cela s'ajoute la perspective de la facturation électronique à partir du 1er janvier 2017. Une échéance à laquelle seront soumises toutes les collectivités...

Après la dématérialisation des actes, puis récemment la dématérialisation des mandats et des titres et des pièces justificatives à la trésorerie, la dématérialisation totale PES V2 correspond à la dématérialisation des bordereaux.

Une jeune société stéphanoise, TARA informatique, adhérente du cluster Numélink, a créé un climat de confiance avec les collectivités pour la signature électronique, la dernière étape du passage à la dématérialisation du PES V2.

Son outil Autosign, basé sur le logiciel Open-Source XeMeLios utilisé par la DGFIP (Direction Générale des Finances Publiques), permet de signer les bordereaux comptables PES V2 d'une manière totalement automatisée. Il est doté de fonctionnalités attendues à la fois par les collectivités et les trésoreries.

Après l'installation d'un site pilote en Ardèche, les installations de la version définitive ont démarré (principalement dans la Loire). Christine, de la mairie de Saint-Agrève (Ardèche), utilise la version rapide d'Autosign : « C'est un gain de temps très appréciable.

Je trouve très utile la possibilité d'envoyer automatiquement un mail pour prévenir la trésorerie de l'envoi des flux ».

**« C'EST UN GAIN
DE TEMPS TRÈS
APPRÉCIABLE. »**

À cela s'ajoute la facturation électronique dès le 1^{er} janvier 2017 : les 200 plus gros fournisseurs de L'État, des collectivités et leurs filiales devront envoyer leurs factures de manière dématérialisée (80 % des factures reçues). Toutes les collectivités seront concernées.

Pour les accompagner, TARA informatique met en place des solutions économiques de circuits de validation des factures.



TARA informatique a créé aussi une application pour lire les fichiers ACK. Il suffit de s'inscrire sur le site pour télécharger le logiciel. Une initiative particulièrement bien accueillie

par les collectivités.

■ **Brigitte Marandon**
TARA
Bât. des Hautes Technologies
20, rue Benoît Lauras
42000 Saint-Etienne

EN BREF

Conseil

Présidé par Claude Risac, un dirigeant de Casino, le conseil de développement de Saint-Etienne Métropole a planché, au cours des

gros dossiers : la place de l'agglomération stéphanoise dans la nouvelle région et la troisième ligne de tram de Saint-Etienne. Le rapport de

le grand public peut prendre connaissance des travaux de cette instance sur le site www.cd-sem.fr

